

【イベントレポート】

夏休みの貴重な思い出に、子供の成長が見える6日間

「Sanrio Puroland SUMMER SCHOOL」

 お仕事体験やSDGsショー鑑賞、プログラミングなど計8つのプログラムを用意
 参加者からは「来年もあつたら参加する」、保護者からも「学校や他では学べない内容だった」と好評


株式会社サンリオエンターテイメント（代表取締役社長：小巻亜矢）が運営するサンリオピューロランド（以下、ピューロランド）は、2022年8月にピューロランド初となるサマースクール「Sanrio Puroland SUMMER SCHOOL」を開催いたしました。仲間と共に楽しい学びを通して、考える力、伝える力、聞く力を身につけて考える子に育ててほしい、という想いを込めています。

セッション1は2022年8月1日（月）～8月6日（土）、セッション2は2022年8月15日（月）～8月20日（土）の期間に行われ、合計35名が参加。月曜日から金曜日までは英語やプログラミングの他、ピューロランドならではのお絵描き教室やダンス、仕事体験など計8つのプログラムを学びました。各プログラムは、“座学”、動画視聴や海外交流を行う“オンライン”、ショー鑑賞、お仕事体験やダンスなどの“体験”、“見学”、“実習”など盛りだくさんの学習スタイルを取り入れ、好奇心を引き出す内容で実施。土曜日にはピューロランド内で自由に遊んだ後、5日間の学びの成果を披露する発表会を行いました。ピューロランド内だけでなく、長谷工マンションミュージアムのピオトープ（協力：長谷工グループ）や多摩市の公園など様々な場所へ出かけて体を動かしたり、他学年協働のグループ学習をしたりと学校と違った環境で展開する学びの体験が参加者からも好評でした。

大好評の中終了した6日間の「Sanrio Puroland SUMMER SCHOOL」。今後も豊かな成長をはぐむお手伝いができるよう、来年2023年の開催も予定しております。

【Sanrio Puroland SUMMER SCHOOLスケジュール】

	8/1・8/15 月	8/2・8/16 火	8/3・8/17 水	8/4・8/18 木	8/5・8/19 金	8/6・8/20 土
10:00	オリエンテーション ショー & 自己紹介	英語	プログラミング	英語	英語	
11:00						
12:00	お昼					自由行動
13:00	SDGs①	表現力	お絵描き			
14:00				自然体験	ダンス	
15:00	SDGs②		仕事体験			
16:00		ダンス		学習	フリートーク	15:30～ リハーサル
17:00	ショー鑑賞					16:00～ 発表会



オリエンテーション

“みんななかよく”の考え方や
優しい話し方などを説明



SDGs

SDGsライブショー『Team HelloSDGs！
～地球はひとつの星だから～』を鑑賞



英語

本格的なネイティブの英会話を学んだ



表現力

ピューロランドのライブエンターテイナーが
発声、呼吸、活舌などをレクチャーした



プログラミング

「プログラミング教育HALLO」の
特別体験レッスン



お絵描き

「ウィッシュミーム」の
描き方を担当デザイナーがレクチャー



仕事体験

ピューロランドの様々な仕事を通して
働くことについて学んだ



水

水の大切さと、水に関わる人々について
体験を通して学んだ



自然体験

身の周りの生き物を観察し、
人と自然の生き物の関わりを考えた



発表会（ダンス披露）

SDGsライブショーの楽曲のダンスを練習し
最終日にピューロランドのステージで発表



発表会（意思表示発表）

みんなが笑顔でくらせる世界にするため
自分ができることを日本語と英語で発表



発表会（修了証授与）

発表会の最後にピューロランド館長から
修了証が手渡された



プログラムは「知識構成型ジグソー法」を開発している
教育環境デザイン研究所CoREFの監修・協力を基に作成しています。

英語

オーストラリアにいる
ネイティブの先生とLIVEでつながり、
本格的な英会話を楽しく学ぶことができます
協力：株式会社やる気スイッチグループ

お絵描き教室

ピューロランドのオリジナルキャラクター
「ウィッシュミームル」の描き方のコツを
担当デザイナーがレクチャーします



SDGs



SDGsライブショー「Team Hello SDGs
～地球はひとつの星だから～」を通して
SDGsについて学び、グループで話し合います

伝える 表現力

ピューロランドのライブエンターテイナーが、
発声・発音・表情・表現などをレクチャー、
伝える力を学び、プレゼンテーションに繋がります

ダンス

ピューロランドのライブエンターテイナーから
ダンスについて学び練習します
グループでの練習成果を
ピューロランドのステージで発表します

仕事体験

ピューロランドの様々な仕事を通して
働くことについて学びます
仕事している場所を
見学しながら、実際に体験します

プログラミング

「プログラミング教育HALLO」のレッスンを通じて、
ゲーム感覚で楽しみながら
プログラミングの基礎を学びます
協力：株式会社やる気スイッチグループ

自然体験

ピオトープと多摩市の公園で、
生き物を観察し、
人と自然の生き物のかかわりを考えます
協力：長谷エグループ



一般社団法人教育環境デザイン研究所CoREFプロジェクト推進部門は、
平成20年に発足した東京大学大学発教育支援コンソーシアム推進機構を母体とし、
全国の小中高等学校と連携して学習科学に基づく協調学習の授業づくり実践研究（CoREFプロジェクト）を推進する組織です。

<https://ni-coref.or.jp> 問合せ先 contact@ni-coref.or.jp

小原 聡(こはら さとし)	一般社団法人教育環境デザイン研究所 代表理事
白水 始(しろうす はじめ)	一般社団法人教育環境デザイン研究所 理事
飯窪 真也(いらいこぼ しんや)	一般社団法人教育環境デザイン研究所CoREFプロジェクト推進部門 主任研究員
齊藤 萌木(さいとう もえぎ)	共立女子大学・短期大学全学教育推進機構 専任講師/ 一般社団法人教育環境デザイン研究所CoREFプロジェクト推進部門 研究員
畑 文子(はた あやこ)	一般社団法人教育環境デザイン研究所CoREFプロジェクト推進部門 研究員

やる気スイッチグループ

やる気スイッチグループは、個別指導塾「スクールIE」、英語で預かる学童保育「Kids Duo」など7つのスクールブランドを展開しています。一人ひとりが持つ「宝石」を見つけ、その無限の可能性を引き出すことで、世界中の子どもたちの夢と人生を応援します。

長谷エグループ

長谷エグループは、マンション建設トップメーカーとして「安全・安心・快適な住まいづくり」に取り組んでいる企業です。



ハローキティと同じ誕生日の多摩市は、2021年11月1日に市制施行50周年を迎えました。